

なみ 31号

わたくしがすき
なかまがすき
ふるさとがすき



昨日は年末のお忙しいところ、学期末懇談会に足をお運びいただきありがとうございました。のびゆく子をご覧いただきながらいろいろなお話をさせていただきましたが、懇談でお話できたのは2学期のお子さんの成長の一部で、ほかにもまだまだ、がんばったことやできるようになったことはたくさんあります。お子さんが持ち帰るのびゆく子をいっしょに見ながら、懇談の内容とともに2学期のがんばりとこれから目標について、たくさんお話を来ていただくことが、次への成長のために大切です。お子さんといろんなお話をあげてください。よろしくお願ひします。

明日から楽しいこといっぱいの13日間の冬休みが始まります。健康管理や安全に気をつけて、元気で楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。今年も1年、ご協力ありがとうございました。皆様お揃いで、よいお年をお迎えください。

よいお年を。



全校で楽しく過ごしました

12月3週目から感染が広がったインフルエンザの影響で、延期していたドッジボール大会と全校お楽しみ会。感染が終息し、みんな元気になったので、22日と23日の長休みにドッジボール大会、24日の2時間目に全校お楽しみ会を開催し、今週は全校で遊びました。

ドッジボール大会は子どもたちの縦割り1・2班、3・4班、5・6班の3チームと先生チームの全4チームによるリーグ戦で行いました。「大人げない!」「先生らあ本気すぎる。」と子どもたちに言われながらも、先生チームが大人の本気を見せて、2勝1引き分けで優勝しました。

全校お楽しみ会は、子ども全員チームVS先生チームの本気ドッジボール対決と、学校全体を使ったかくれんぼの豪華2本立てで行いました。ドッジボール大会で優勝の先生チームは、今回も手加減なしで圧勝を目指し戦いましたが、ドッジボール大会のリベンジに燃える子どもチームの気迫はすさまじく、一進一退の大盛り上がりの熱い攻防の末、子どもチームが勝利を収めました。

続くかくれんぼは、10分で校内のあらゆるところに隠れた子どもたちを、先生が10分間全力で探す、子どもと先生の真剣勝負です。10分もあるのだからと楽勝を決めこんでいた先生チームでしたが、子どもたちは大人の思いつかないようなところに隠れたり、おとり作戦で仲間を守ったりと、先生たちを翻弄し、結局11人が最後まで見つからることなく隠れて、これまた子どもたちの勝利となりました。

今回のお楽しみ会では、準備や進行は教職員が行いましたが、みんなで楽しく過ごすためのルールは、3年生以上の子どもたちが相談して考えました。そしてみんながルールをしっかり守ったから、全校で楽しい時間を過ごすことができました。吉川の子どもたちみんなが力を合わせてこの楽しい時間を作ったことを、とてもうれしく思いました。

